

## ONU está de acuerdo con propuesta del presidente Santos sobre “Congresito”

El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Todd Howland, dijo que sería positivo para el proceso.

Como una alternativa que aportaría a la democracia y al respeto de los Derechos Humanos, calificó Todd Howland, Representante en Colombia del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU, la propuesta del Presidente Juan Manuel Santos, sobre un “Congresito” del que harían parte miembros de la Comisión Primera de Senado e integrantes de las Farc y que serviría como mecanismo para acelerar la refrendación de los acuerdos de paz.

“Yo creo que es muy importante porque hay más interacción, porque el realidad, yo creo que el proceso se está desarrollando y es importante que haya más participación de parte de la sociedad colombiana con las Farc, para mejorar la integración, que va a mejorar la situación de Derechos Humanos, por esa razón es importante el pronunciamiento del Presidente”.

Al mismo tiempo el representante del organismo internacional pidió mayor participación de las comunidades en el proceso, especialmente las afro e indígenas, que asegura se sienten excluidos de la negociación, Howland insistió en la necesidad de que una comisión integrada por esta población viaje a La Habana y pueda expresar sus inquietudes en la mesa.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/onu-esta-de-acuerdo-con-propuesta-del-presidente-santos-sobre-congresito/20150813/nota/2891813.aspx>